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 REQUERIMENTO Nº 0063/2024  

Em, 30 de abril de 2024 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE JUNTO AO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE AS 
IRREGULARIDADES ENCONTRADAS NAS 
INSTALAÇÕES DO HOSPITAL SÃO JOSÉ 
OPERÁRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
A Vereadora que este subscreve, atendendo tudo mais que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Chefe do 
Poder Executivo Municipal da Cidade de Cabo Frio solicitando informações detalhadas 
sobre as seguintes irregularidades identificadas nas instalações do Hospital São José 
Operário: 

   
1. Quais medidas estão sendo adotadas para solucionar os problemas de 

vazamento nos ar-condicionados da enfermaria? 
2. Como e quando pretende tratar a questão da infiltração nas paredes da 

enfermaria? 
3. Por que o banheiro da enfermaria está sem tampa no vaso sanitário e quais são 

os planos para a correção desse problema? 
4. Qual é o plano de ação para substituir ou reparar as cadeiras e camas 

enferrujadas encontradas na enfermaria? 
5. Há previsão para a substituição do chuveiro queimado no Centro de Material e 

Esterilização (CME)? 
6. Por que não há uma impressora disponível no box da clínica cirúrgica e qual é a 

previsão para a instalação de uma? 
7. Foi constatado que a clínica cirúrgica está operando sem porta. Há planos para 

instalar uma porta neste local? Se sim, qual é o cronograma para essa instalação? 
8. Em relação ao Hospital Dia, esclareça como é organizada a entrada separada 

para pessoas com diabetes e quais são os benefícios esperados desta disposição? 
9. Considerando as normas de segurança e higiene, como justifica-se a utilização 

conjunta do espaço do refeitório com uma sala de depósito de medicamentos no 
Hospital o Dia? 

10. Existem planos para reorganizar o espaço do refeitório de modo a separar 
completamente a área de alimentação da sala de depósito de medicamentos? Se sim, 
qual é o cronograma e os detalhes do projeto? 

 Por fim, solicita-se que todas as informações e esclarecimentos sejam fornecidos 
juntamente com os respectivos documentos comprobatórios disponíveis. 

 
Sala das Sessões, em 30 de abril de 2024. 

 
CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 

VEREADORA AUTORA 
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JUSTIFICATIVA 
 

A motivação deste requerimento decorre da necessidade urgente de abordar e 
resolver as condições insalubres identificadas no Hospital São José Operário, que 
comprometem a segurança, o bem-estar e a saúde tanto dos pacientes quanto dos 
profissionais que atuam na instituição. Durante uma recente inspeção, foram 
constatadas diversas irregularidades, incluindo vazamentos de ar-condicionado, 
infiltrações nas paredes, equipamentos enferrujados e falta de infraestrutura básica, 
como a ausência de tampas nos vasos sanitários e portas em áreas críticas. 

  
Estas condições não apenas violam os padrões básicos de higiene e segurança 

exigidos para estabelecimentos de saúde, mas também representam um risco direto à 
integridade física e ao tratamento adequado dos pacientes. Além disso, a coexistência de 
um refeitório com uma sala de depósito de medicamentos é particularmente alarmante, 
pois coloca em risco a qualidade dos medicamentos armazenados e a saúde das pessoas 
que frequentam o local. 

  
É fundamental que o hospital, como uma entidade que presta serviços de saúde 

essenciais à comunidade, mantenha um ambiente que esteja em conformidade com as 
normas regulatórias e que assegure a prestação de cuidados de saúde de alta qualidade. 
Portanto, este requerimento busca obter respostas concretas e planos de ação detalhados 
por parte do executivo, garantindo que as medidas necessárias sejam implementadas 
rapidamente para corrigir todas as irregularidades identificadas. 

  
Através deste requerimento, pretendemos assegurar que o Hospital São José 

Operário cumpra sua missão fundamental de cuidar da saúde e do bem-estar da 
população de maneira eficaz e segura, melhorando as condições do ambiente hospitalar 
para proteger tanto os pacientes quanto os trabalhadores de saúde contra os riscos 
associados a um ambiente insalubre. 

  
Diante de nossas atribuições em relação ao Poder Executivo e a Máquina Pública, 

solicito o apoio incondicional e o comprometimento por parte dos Nobres Pares desta 
Casa Legislativa, pela unanime aprovação da Proposição em tela.   

 

 

 
 Página(s) 2 de 2  aLegislativo 

  


